Le jardin concentrique par Roger Gaudreau, 2008

Dans sa définition la plus courante, le jardin est un lieu clos où l'on cultive des plantes utiles ou rares. Celui-ci ne fait pas exception à la règle.

Le Jardin concentrique est une œuvre évolutive qui souligne le passage du temps.

En plantant un arbre (pin blanc d'Amérique) au centre d'un anneau qui est sculpté dans la plaque centrale d'une pierre qui se trouve elle-même au centre d'un cercle fait de pierres naturelles, je mets en évidence la croissance du végétal par rapport à la dimension statique du minéral. Je concentre l'attention du spectateur sur cet arbre en particulier. Au fil des ans, l'arbre dominera de plus en plus le site qui l'accueille.

Réalisation du Jardin concentrique, Roger Gaudreau.

